



五霞中学校

元気いっぱい! ごかっ子情報



町内の小・中学校で行われた取組みや行事などを紹介します。
今月は、五霞中学校を紹介します。

体育祭 5月18日

悔しかった体育祭

1年

内田

茉希

私が体育祭で特に心に残ったことは、2つあります。

1つ目は、リレーです。学年全員リレーでは、3位で、とても悔しかったので、来年は絶対に1位を取りたいです。また、選抜リレーでは、私たちのチームは2位でした。あと少しで1位だったので、とても悔しかったです。どちらも悔しかったけれど、



友達や先輩方とたくさん練習をしたバトンパスがうまくいった良かったです。

2つ目は、係活動を頑張ったことです。準備係として、競技で使う道具を準備するのが大変でしたが、練習から友達と協力してできて良かったです。

今年はずいぶん悔しい思いをしたので、来年はリレーで1位を取って優勝したいです。

体育祭の思い出

2年

山下

陽菜乃

私は、中学校で初めて体育祭実行委員になりました。

初めてで、上手くいかなかったことがたくさんありました。が、先生方や先輩方が優しく丁寧に教えてくださったり、他クラスの実行委員と協力があったりしながら、練習を進めることができました。初めてみんなで練習した時、動きが合わず「当日までには完璧にできるのかな」と不安でした。でも、何度も練習を重ねるうちに、クラスの団結力や全体の動きがレベルアップしていき、当日は大成功させることができました。どの競技

も全力で楽しめました。来年も実行委員になって優勝も勝ち取り、最高の体育祭にしたいです。



中学校最後の体育祭

3年

青木

芽生

私は体育祭を終えて、一番実感したことがあります。それは、クラスメイトはもちろん、全校生徒と助け合い、協力して絆を深めることができましたという事です。大変だったことも共に乗り越えることができました。体育の先生が私たちに問いかけていた「体育祭をやる意味」の私の答え



は、「学校全体の絆を深めるためだ」と考えます。また、体育祭の勝敗は得点で決まってしまうですが、私は、笑顔で楽しみ、全力で戦った人が勝ちだと思いません。先生方や保護者の皆さまに全力で戦う姿を見せることができ良かったです。中学校最後の体育祭、みんなが笑顔で終えることができました。思い出に残る体育祭でした。